

福祉サービスの充実を図るため、国、県及び隣町と連携のもと特別養護老人ホームの整備を進めてまいりました。また、長年培ってきた自らの経験と能力を活かし、働く機会を得たいと考えている高齢者の生きがい対策として広野町、幡葉町、富岡町、川内村の四町村で広域シルバー人材センターを設立いたします。更に、平成十八年度より社会福祉協議会が指定管理者として業務を行っている広野町ディィサービスセンターについては、現在休館日となつている土曜日及び祭日についても平常どおり業務を行い、利用者サービスの拡大に努めて参ります。

次に、子育て支援につきましては、次代の社会を担う子供とその家庭を支援するため、保育所における零歳児保育、時間外保育の充実、並びに保育料の低額設定に努めるとともに、妊婦検診に対する審査料の無料化を拡大するなど、出産と子育て環境の整備を進めて参ります。

又、乳幼児に対する医療費の無料化対象年齢を十二歳中学校入学前まで拡大し、併せて懸案事項となつておりました社会保険被保険者乳幼児医療窓口無料化についても、双葉郡内及びいわき市内医療機関において四月から実施することと致しました。

次に、保健事業につきましては、ご承知のとおりわが町の年間一人あたりの医療費は、県内で最も高い状況にあることから、高医療町として国の指定を受け医療費の抑制に向けて取組を進めているところであります。しかし、町民の健康づくりは町づくりの基本であると考へています。このため、町民の健康づくりを推進する長期計画の策定に向けた取組を進めてまいります。また、子宮がん、乳がんについては検診者の利便性を考慮した受診体制を図ることといたしました。

第二 は「生活環境の整備」であります。

町民の日常生活の利便性と防災道路としての機能を図るために、道路網の計画的な整備は極めて重要であり、今年度は、幹線町道「中央台・山の神線」の未改良区間の整備に全効力を尽くすとともに、大平・夕筋線交差点改良工事、高萩・田中線改良工事、二本柄・桶地線改良工事や日々の出橋橋梁整備事業に係る実施設計及びナメシ田地区ほか水路改良事業や狐石地区山地治山事業等を各々計画いたしております。

日常生活に密着した下水道普及率は公共下水道、農業集落排水、合併処理浄化槽など、合わせて九〇パーセントを超えていますが、今後もより一層公衆衛生の向上のため、普及促進を目指して参ります。

また、福島県が作成した津波シミュレーションを受けて、広野町の浸水区域を想定した津波避難計画及び津波ハザードマップを作成配布し、津波発生時の災害対策に万全を期すとともに地域の防犯灯の設置や管理等、各種防災対策についても引き続き行つて参ります。

第三 は「産業の振興」であります。

農業の振興による地域の活性化につきましては、景観形成作物奨励、振興作物生産奨励、加工用米出荷推進、中山間地域等における農業生産活動の支援についても継続推進して参ります。

また、食の安全性に対する関心が高まるなかで、地域の新鮮な農産物を売る直売所が注目されています。当町でもふるさと広野館内で伝統野菜や手作り加工品などが提供され、地域の人々に親しまれておりますが、平成十九年度からは、さらに二つ沼総合公園の国道沿いにある直売所を開設し、地産地消により生産者と消費者とが「顔が見え話ができる」関係を構築し、生産者がいきいきと活動できる場として、さらには町民の交流促進と自給率の向上や地域の活性化に努めてまいります。

更には、町民の健康増進と三世代交流の場ともなつております、二つ沼パークゴルフ場が国際公認を得てこの四月で満二年を迎え、町民のみならず県内外から多くの利用者がであることから、町商工会、旅館業組合、観光協会等との連携を図り、

平成19年3月8日

第1回広野町議会定例会

町長施政方針並びに経過報告

平成十九年第1回広野町議会定例会は、三月八日から十五日までの日程で開催され、平成十九年度一般会計、各特別会計をはじめ全二十四件の議案を提出し可決されました。

町長施政方針（要約）

我が国は、長期的そして継続的に人口が減っていく人口減少社会に入るとともに、急激に進展する少子高齢化社会、そして団塊世代の退職により労働人口が激減する社会が目前に迫ってきており、早急な社会保障制度の改革や時代に合った雇用システムの確立が求められています。

また、今日の景気の現状は景気拡大期間が戦後最長となつた「いざなぎ景気」を超えて史上最長となつております。特に企業収益の改善を背景に設備投資の増加傾向が継続しているのが要因となっておりまして今後も民間需要に支えられた回復基調が続くものと見込まれております。しかし、個人消費は依然として伸び悩み傾向にありまして、景気は回復しているとはいえないまま地方の隅々まで行き渡つていいのが現状となつておる、格差がより一層拡大しているものと思われます。また、地方自治体

においても地方交付税制度の改革などにより、財政環境はますます厳しい状況になることと思慮されます。

こうした状況の中、私が町長に就任して、早一年三ヶ月、町民の皆様の期待と信頼にお応えするため、公平・公正の町政と「豊で町民に優しい、安心安全で住みよい町づくり」

を基本理念として、地域の個性を活かし、本町が持つてある自然環境、人材、文化・スポーツ・公園施設などの財産を有効に活用しながら、諸施策に全力で取り組んできたところですござります。

また、景気回復の兆しが見られます。一方で雇用や所得面では、まだまだ厳しい環境にある当地域経済の活性化を図るため、広野火力発電所6号機の増設に取り組んでまいりました。

再三に亘る活動の結果、電力需要が伸び悩んでいる中、東京電力株式会社としても苦しい状況にあるもの、増設に向け前向きに考えていただいているところであります。さております平成十九年度経営計画において、明確になるものと期待

をしているところであります。この間議員各位を初め町民の皆様、そして関係機関の方々の温かいご理解とご協力を賜り、町政が順調に進展しておりますことに對し心から御礼申しあげます。

今後とも次世代に誇りを持つて引き継ぐことができる町づくりの実現に向け、議会の皆様並びに町民の皆様のご意見を広く取り入れつつ、今年度は次の施策を基本として町政運営を進めて参ります。

第一 は「保健福祉の充実」であります。

町民一人ひとりが健康かつ豊で生きがいのある生活を送るためには、保健・福祉・医療の連携による総合的なサービスの提供が必要であり、町民が共に支え合い、助け合い、住み慣れた地域で安心して暮らせる町づくりを進めなければなりません。生きる喜びの実感できる社会の実現を図つていくことが、私たちの責務であると痛感しています。こうした将来あるべき姿をしっかりと認識したうえで地域福祉の充実に努めて参ります。

特に高齢者福祉については、団塊の世代が高齢化を迎える今後、要介護高齢者の増加が予想されるなど、さらに厳しくなるものと考えられますので、長期的視野に立つた高齢者